



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

protection

Question écrite n° 122413

## Texte de la question

M. Gérard Weber attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les méfaits de l'aluminium pour la santé. L'hydroxyde d'aluminium, utilisé comme adjuvant dans la composition de certains vaccins, serait responsable d'un certain nombre d'infections comme la myofasciite à macrophage. Il semblerait que l'utilisation du phosphate de calcium à la place de l'hydroxyde d'aluminium serait sans conséquence pour notre santé. Il le prie donc de bien vouloir lui préciser son opinion sur cette question et si ce remplacement est envisagé.

## Données clés

**Auteur :** [M. Gérard Weber](#)

**Circonscription :** Ardèche (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 122413

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** santé et solidarités (II)

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 24 avril 2007, page 3908